

En trois ans, plus de 300 jeunes aux petits soins pour le fort

Un contrat de trois ans vient de se terminer entre l'association Bermontfort et l'Epide, à raison d'une dizaine de séances chaque année. Au total, plus de 300 jeunes en rupture scolaire ou en recherche d'emploi ont été accompagnés par les bénévoles à se frotter à la réalité du terrain dans les diverses tâches liées à la rénovation du fort de Bermont.

Un cadre structurant, bienveillant et exigeant

La restauration du fort de Bermont marque à divers titres les esprits. « Nous sommes en quelque sorte des passeurs d'histoire », souligne le président Eric Balz qui ajoute que « cette collaboration avec les jeunes de l'Epide est riche

à plusieurs titres, intergénérationnelle, chaque action, c'est un peu mettre une pierre à l'édifice en les associant aux divers travaux sécurisés : électricité, peinture, soudure, façonnage du bois, cuisine, jardin etc... »

L'éducateur Giovanni Palmitessa, responsable de ce dernier groupe a confié tout le bien-fondé ressenti par la majorité des jeunes à l'issue des séances au fort de Bermont.

« C'est un partenariat riche qui crée du lien social en partageant des valeurs d'expérience au travail. Un des points forts de ces journées de travaux est le repas préparé et pris en commun avec tous les bénévoles ».

Un prochain contrat va être étudié pour l'année 2026.



Partager la valeur travail entre générations, c'est une forme d'insertion pour se donner les moyens de réussir.